



NP 11 / 24 | Club Adea III Slalom Adea – Trofeo AMN

El Club Adea, en marcha con el III Slalom Adea – Trofeo AMN, prueba prevista para el sábado 19 de octubre

30/9/2024

Después de unos meses de descanso, el Circuito Llanos del Calvario, en la Villa de Mazo, volverá a rugir y a vivir la emoción de las carreras con la tercera cita de la temporada en el insular palmero de pruebas sobre tierra. También de carácter provincial, el Club Adea espera una inscripción interesante para arrancar con la recta final de temporada.

El Club Adea ha comenzado los preparativos de su tercera prueba de la temporada 2024, el III Slalom Adea – Trofeo AMN. Puntuable para el certamen insular y también para el campeonato provincial, ambos en su recta final, se disputará el próximo sábado 19 de octubre en el clásico trazado del Circuito Llanos del Calvario ubicado en la Villa de Mazo de la isla de La Palma.

Para el nuevo equipo organizativo será la tercera experiencia de la temporada, por lo que la maquinaría comienza a engrasarse con el único propósito de organizar buenas competiciones y que, con ello, aficionados y participantes disfruten con el espectáculo que ofrecen las pruebas sobre tierra.

La web oficial, www.adealapalma.com, acogerá en breve todos los documentos útiles para no perderse detalle de esta cita. Además, se podrá cursar la inscripción a través de ella, un periodo que finalizará el jueves 10 de octubre a las 14:00 h. El sábado día 19 de octubre comenzará la prueba al filo de las 12:00 h, una jornada que también agrupará las verificaciones previas desde primera hora de la mañana.